
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.03.2023 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion zu den Anschaffungskosten von 

Fahrradbügeln 
  
 
In der Stadt ist der Ruf der Kommunalpolitik nach immer weiteren Fahrradbügeln in den 
letzten Jahren immer weiter angewachsen. Die entstehenden Kosten und die tatsächliche 
Nachfrage danach sind aber kaum Inhalt der Diskussion, wodurch eine politische Bewertung 
der Sinnhaftigkeit weiter Fahrradbügel relativ schwerfällt. Wir fragen daher:  
 
1. Wie viele Fahrradbügel wurden in den Jahren seit 2012 in der Stadt jeweils mit 

öffentlichen Mitteln verbaut? Wie hoch waren die jeweiligen jährlichen Kosten? Bitte 
in Jahresscheiben auflisten! 

2. Gibt es statistische Erhebungen zur Nutzung dieser mit öffentlichen Mitteln verbauten 
Fahrradbügel? Wenn ja, was ergab die statistische Erfassung? 

 
gez. A. Raue 
Fraktionsvorsitzender AfD-Stadtratsfraktion 
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